



A2 *el Diario Austral, Osorno*

Miércoles 25 de diciembre de 1991

AAM0406.

000191581

Poetas del nuevo mundo

Hernán de la Carrera Cruz

Muchas veces se ha dicho, y con razón, que Chile es un país de escritores. En efecto, en cada habitante de esta larga y angosta faja de tierra que es nuestra patria, late o se oculta un poeta, una persona que vive, siente y vibra con esos sentimientos. Esto lo encontramos en todos los niveles sociales.

En realidad, en todas partes se encuentran organizados en pequeños o grandes grupos literarios, unidos por el sublime amor a las letras que nos conducen a la belleza por ellas manifestada.

Lamentablemente, los costos de impresión de las obras son tan altos, que prácticamente quedan fuera de las posibilidades económicas de los autores. ¿Cuántas obras quedan inéditas, desconocidas para el mundo cultural y literario? Y entre ellas, cuántas joyas quedarán desconocidas, en completo anonimato, durmiendo el sueño de los justos, mereciendo un destino mejor... Afortunadamente no todas las puertas se cierran y no faltan personas de espíritu puro y

emprendedor, que rompa lanzas en pro de este bello ideal.

Tenemos en nuestras manos la obra *Poetas del Mundo Nuevo*, de Alfonso Larrahona Kästen, poeta, profesor y antologador de Valparaíso. En la Antología están incluidos un centenar de poetas de más de una docena de países americanos. Al final de la obra, podemos consultar un índice bibliográfico presentado en estricto orden alfabético. Placer nos ha causado constatar la presencia de nombres de personas conocidas y que apreciamos: Darío de la Fuent, Nina Donoso

Correa, María Cristina Menares, Tulio Mendoza Bello, de Concepción, y el osornino Federico Tatter, cuya valiosa labor literaria es de todos nosotros conocida.

Es esta una Antología que constituye un sentido homenaje de las letras hispanoamericanas a los 500 años del Descubrimiento de América. Se incluyen escritores de Chile, presentada por su autor en Ciudad de México y estará en un stand de la Feria Internacional de Sevilla en 1992, en el rubro Libros, y como feliz antecedente, las personas consideradas en esta Antología, están invitadas a participar en esta Feria Internacional. Punto a favor de las letras nacionales. Para Osorno y la X Región, es un orgullo que Federico Tatter sea una de estas personas seleccionadas, honor ganado gracias a su fino espíritu, tesonera y silenciosa labor literaria. Para nosotros no es un desconocido, sino es como un familiar, más que un amigo, un hermano espiritual de todos los habitantes de esta zona.

Poetas del nuevo mundo [artículo] Hernán de la Carrera Cruz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrera Cruz, Hernán de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas del nuevo mundo [artículo] Hernán de la Carrera Cruz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)